
 

 

 

 

 

 

 

 

 令和２年３月の卒業式は、保護者の参列がなく、児童と一部の教職員のみの卒業

式でした。そんなコロナ禍の卒業式も４回目を迎え、今回は保護者の人数制限なし、

マスクの着脱は自由というコロナ禍前に少しではありますが戻りました。児童の参

列は５年生のみであり、１～４年生はオンライン参加となりました。コロナ前のよう

に全校児童の参列は叶いませんでしたが、各教室で温かく卒業を祝うことができました。 

 卒業式の中で、「互いの違いをしっかりと受け止め、共に話し合ってください。そうすれば共に成

長することができ、自分の世界が広がっていきます。」と話しました。中学、高校と出会いは広がり

ます。その出会いを大切にしてほしいと願っています。保護者の皆様におかれましては、これまで６

年間、様々な面でご理解とご協力を賜りました。本当にありがとうございました。 

 在校生には昨日修了証書を渡しました。３年生以外はクラス替えがありませんが、

担任とは全ての学年でお別れすることとなります。この１年間で「１つ上の自分」と

なったことをみんな実感できたことと思います。 

 保護者・地域の皆様には、次年度も引き続きご支援をどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

松原 和美 教諭 【上士幌町内小学校へ】 

つつじが丘小学校の６年間は、素直でかわいい子ども達、そして温かい保護者や地域

の皆様に支えられ、充実した日々を過ごすことができました。心から感謝致します。新

しい学校でもつつじが丘小学校で学んだことを生かし、精一杯努力していきたいと思い

ます。６年間、大変お世話になりました！！ 

佐藤  愛 教諭 【函館市内小学校へ】 

つつじが丘小学校に赴任して、早４年。明るく素直な子ども達のおかげで、毎日楽し

く充実した日々を送ることができました。素敵な子ども達をはじめ、保護者の皆様には

感謝の気持ちでいっぱいです。大変お世話になりました。ありがとうございました。 

小林 智子 教諭 【帯広市内小学校へ】 

 笑顔と元気な声が溢れるつつじが丘小が大好きでした。子ども達と一緒に体を動かし

た時間も、一緒に学びを深めた時間も私にとってかけがえのない大切なものとなりまし

た。保護者の皆様や地域の皆様には、温かい見守りやお声掛け、ご理解とご協力をいた

だき、心より感謝申し上げます。これからも、つつじっ子の健やかな成長を願っていま

す。７年間ありがとうございました。 

※現３年１組担任の鈴木歩実教諭は、４月より産休・育休に入ります。 

 

 

 

令和４年度 帯広市立つつじが丘小学校 学校便り 

【今年度のテーマ】 

「１つ上の自分」を目指すつつじっ子 


